

Absender

Ort, Datum

Prosecutor General of the
Russian Federation
Gutsan Aleksandr Vladimirovich
ul. Bolshaya Dmitrovka, 15a
Moscow, Russia, GSP-3
125993
RUSSISCHE FÖDERATION

Fax +7 (495) 987-58-41

Freiheit für Emir-Usein Kuku und seine Mitverurteilten!

Sehr geehrter Herr Generalstaatsanwalt,

Emir-Usein Kuku ist ein Menschenrechtsaktivist von der Krim, die im März 2014 durch die Russische Föderation völkerrechtswidrig annektiert wurde. Nach der Annexion dokumentierte er Menschenrechtsverletzungen. Kuku wurde von Angehörigen des russischen Inlandsgeheimdienstes schikaniert. Seine Frau und seine Kinder wurden bedroht.

Im Februar 2016 wurde er von den russischen Behörden der „Mitgliedschaft in einer Terrororganisation“ beschuldigt und verhaftet. Am 12. November 2019 wurden er und seine fünf Mitangeklagten auf Basis konstruierter Vorwürfe in Russland zu langen Haftstrafen zwischen 7 und 19 Jahren verurteilt. Von den Verurteilten befinden sich Emir-Usein Kuku, Muslim Aliev, Vadim Siruk und Enver Bekirov immer noch in Haft. Amnesty International betrachtet die vier Männer als gewaltlose politische Gefangene.

Deshalb fordere ich,

- die umgehende und bedingungslose Freilassung von Emir-Usein Kuku, Muslim Aliev, Vadim Siruk und Enver Bekirov. Stellen Sie sicher, dass die Urteile aufgehoben werden, so dass die Männer nicht als vorbestraft gelten.
- das Ende der Verfolgung von Angehörigen der krimtatarischen Gemeinschaft auf der Krim und die Respektierung ihres Rechts auf Meinungsfreiheit.

Hochachtungsvoll,